

mazières-en-gâtine

Des promotions pour les vœux



Le sénateur Jean-Marie Morisset remettant une décoration.

La cérémonie des vœux du centre de secours de Mazières s'est déroulée le 8 janvier en présence de Jean-Marie Morisset, sénateur, des représentants des communes de Saint-Pardoux, Vouhé, Veruyes, du commandant Grignard représentant la direction départementale du Sdis 79, et du capitaine Albrecht représentant le commandant du Groupement territorial nord, ainsi que de nombreuses personnalités de la profession, des représentants élus et des familles présentes. Le centre de Mazières dispose de 31 sapeurs-pompiers volontaires

dont deux infirmiers sapeurs-pompiers. Au cours de l'année 2015, il a été réalisé 255 interventions (201 en 2014). Le lieutenant Julien Pintaud dans son discours lance un appel aux candidatures : « *Nous recherchons vivement des personnes ayant de la disponibilité et désirant s'engager dans le corps des sapeurs-pompiers volontaires* ». Au cours de la cérémonie ont été promus le caporal-chef Mathieu Chabosseau au grade de sergent, les caporaux Olivier Moette, Emmanuel Thomazeau, Thierry Proust, et Franck Bouchet ont été promus caporal-chef. Les

sergents Cédric Gibaud et Patrice Giret ont reçu la médaille d'honneur échelon argent pour 20 ans de services. Le sergent-chef Jean-Luc Gaychet et le sergent Mikaël Gautier ont reçu le diplôme de reconnaissance pour 15 ans de services. Le sergent Mathieu Chabosseau et le caporal Julien Roucher ont reçu le diplôme de reconnaissance pour 10 ans de services. Quant au sapeur de 1^{re} classe Yann Thomas, il a reçu le diplôme de formateur de premiers secours. Les nouvelles promotions ou diplômes ont été remis par les personnalités présentes.



Mazières en Gâtine